
「生団連ニュースレター」は、国民の生活・生命を守るという使命を追求する生団連の
取り組みに関する最新情報を、日頃ご支援いただいている皆様にお伝えしています。

平成30年4月号

ニュースレター

ニュースレター Vol.60

「平成30年度第1回常務理事会・理事会合同会議」開催

4月6日（金）、帝国ホテル東京「富士の間」において66

名（代理出席含む）の役員の皆様の出席により、平成30年

度第1回常務理事会・理事会合同会議が開催されました。

冒頭に公益財団法人日本国際交流センター執行理事の毛

受敏浩氏より、「人口激減時代の日本の選択ー移民受け入

れは是か非か？」というテーマでご講演いただきました。

その後の議事では、「平成29年度活動状況について」、

「平成30年度事業計画について」、「会員の異動につい

て」等、各議事において積極的な意見交換がなされ、質

疑・応答を経て、すべて承認可決されました。

※当日の講演内容ならびに議事内容は会報誌VOL.24に掲載

予定です。

【講話】

「人口激減時代の日本の選択ー

移民受け入れは是か非か？」

公益財団法人日本国際交流センター

執行理事 毛受敏浩 氏
めんじゅ



ニュースレター ※文中の肩書は、実施日当時のものとなります。

【お問合せ先】
国民生活産業・消費者団体連合会 中川 ☎：03-6833-0493 ✉：jimu@seidanren.jp

〒108-0075 東京都港区港南2-18-1 JR品川イーストビル8階 URL：http://www.seidanren.jp/

生団連ＨＰ 更新情報！
2018.03.29 【メディア掲載】日本食糧新聞に「カジノ解禁に対する反対声明」のリリースが取り上げられました
2018.03.26 「カジノ解禁に対する反対声明」について
2018.03.22 【ニュースレター】 Vol.59（「ASU・Mo」開催他）を発行いたしました

3月度定例勉強会

東京都「食品ロスもったいないフェスタ」に出展

3月21日（水）、東京国際フォーラムで開催された東京都主催「食品ロスもったいないフェス

タ」にブース出展いたしました。このイベントは今年初めて開催され、消費者に対し、食品ロス

の現状について問題提起することを目的としています。冒頭、小池百合子都知事がご挨拶され、

各出展者も団体、企業、行政等それぞれの立場から食品ロスの削減を訴えました。生団連は食品

ロスの現状や期限表示の違い、また買物前の在庫チェック、ローリングストック等誰もができる

食品ロス削減策について、クイズを通して分かりやすく紹介いたしました。当日はあいにくの天

候でしたが、多くの方にご参加いただき、大変盛り

上がったイベントとなりました。

3月13日（火）、憲政記念館にて国際経済研究所と共催

で定例勉強会を開催いたしました。今回は参議院議員の

渡辺喜美先生に『安倍政権のゆくえについて』という

テーマでご高話をいただきました。政治と官僚の関係に

ついての課題認識や、今後の政権運営の見通しについて、

第１次安倍政権等で大臣ポストを歴任されたご経験を踏

まえ、ご講演いただきました。

引き続き会員の皆様のご参加をお待ちしております。


